

INFORMATION PRESSE

COVID-19

Le Département mobilisé et solidaire

Perpignan, le 23 avril 2020

[Allosolidairescd66 lutte contre l'isolement](#)

Dans le cadre d'un dispositif « Allosolidairescd66 » mis en place en interne, des agent.e.s du Département contactent depuis lundi les personnes fragiles ou isolées bénéficiant d'une allocation individuelle de solidarité pour recenser leurs besoins et s'assurer qu'elles vivent le confinement dans les meilleures conditions possibles.

Cette action vient renforcer et consolider le travail fait par les maires et les CCAS des communes.

Ainsi, une cinquantaine d'agents volontaires de divers services du Département (solidarités, collèges, informatique, sites naturels, agriculture...) contactent les personnes. Ces dernières sont rassurées et peuvent obtenir, par exemple, des renseignements sur des questions sanitaires, administratives ou peuvent être mis en relation avec un service, une mairie...

Depuis lundi, **environ 1000 personnes ont été contactées**, principalement des personnes relevant de l'APA (allocation pour personne âgée) pour l'instant. Le service va être prochainement étendu aux autres publics.



CONTACT PRESSE

Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement66.fr

